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La OMS califica de "extremadamente 

buena" la salud en España 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Organización Mundial de la Salud (OMS) indicó este miércoles, al 

presentar en Londres un informe sobre 53 países de la región europea, 

que la salud de los españoles es "extremadamente buena" según la 

mayoría de los parámetros analizados. 

 

El análisis destaca la elevada esperanza de vida de este país, de 79,5 

años para los hombres y 85,5 para las mujeres y alerta, sin embargo, de 

que el avance del sobrepeso y la obesidad puede enturbiar esas cifras 

en el futuro. "Las mujeres españolas viven más que todas las demás en 

Europa. Eso es un logro tremendo", señaló Claudia Stein, directora de la 

División de Información, Evidencia, Investigación e Innovación de la 

Oficina regional para Europa del organismo de la ONU. 

Enlace a Web 

El ‘big data’ hará universal el acceso a AP 

en 2025 

 

 

 

 

 
1.200 profesionales del sector sanitario de todo el mundo –divididos por 

clase de ocupación como ejecutivos, planificadores, gestores o de la 

propia asistencia al enfermo– vaticinan que, en 2025, la Atención 

Primaria será un servicio universal en todo el mundo gracias al acceso 

posibilitado por el big data y la telemedicina. 

La muestra forma parte de una encuesta elaborada por la consultora 

Polycom, de la que también se deduce que, para la mayor parte de 

los sondeados, la financiación de los sistemas sanitarios se postula 

como el principal obstáculo para el sector salud en todo el mundo. 

Enlace a Web 

redaccionmedica.com 

Los pediatras se felicitan por llegada a 

farmacias de vacuna meningococo B 

 

 

 

 

 

 

 
 

El Ministerio de Sanidad acaba de confirmar la noticia esperada por 

muchos, la vacuna contra la meningitis B dejará de estar clasificado 

como medicamento de uso hospitalario para pasar a ser de 

'prescripción médica no restringida' tras la evaluación de la Agencia 

Española del Medicamento y Productos Sanitarios. Las farmacias están 

autorizadas a vender la vacuna contra la meningitis B a partir del uno 

de octubre. 

Los pediatras de Atención Primaria se felicitan por esta noticia, que 

llevaban reclamando desde hace bastante tiempo. “Es una medida 

que veníamos reclamando desde hace bastante tiempo y de la cual 

nos alegramos, a los pediatras ahora sólo nos cabría esperar su inclusión 

en los calendarios vacunales autonómicos”, ha afirmado el responsable 

de vacunas de la SEPEAP, el doctor Fernando García-Sala…   Enlace a 

Web 

 

redaccionmedica.com 
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Este año se ha celebrado la I Semana Europea de la Tecnología 

Sanitaria para dar a conocer y acercar el valor de este sector a la 

sociedad. Una vez finalizada esta semana, agradezco la oportunidad 

que nos ofrece Smart Health para dar continuidad a esta iniciativa. 

Fenin, federación que agrupa a las empresas fabricantes y 

distribuidoras de Tecnología Sanitaria, tiene un papel fundamental 

representando a un sector que trabaja en la prevención, diagnóstico y 

tratamiento de la enfermedad y en el control, seguimiento y cuidado 

de los pacientes. 

Enlace a Web 
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Juan Carrión Maroto 

La Federación Española de Enfermedades Raras 

(Feder), de la que Carrión es presidente, ha 

anunciado que fortalecerá los servicios de 

información y organización de sus asociaciones 

miembro. Gracias a una subvención aprobada 

por el Ministerio de Sanidad, la entidad impulsará 

en 2016 estas líneas de atención en ocho de las 

organizaciones que la componen dentro de un 

programa que, según se ha anunciado, se 

desarrollará también en los próximos años. 

Estamos ante un interesante proyecto con el que 

se fomenta la necesaria figura del paciente 

empoderado. 

 

 

Cerca de três dezenas de empresas portuguesas participam, 

hoje e amanhã, em Lisboa e no Porto, em encontros de 

trabalho com o Ministro da Saúde do Panamá, tendo em 

agenda a exportação de medicamentos e serviços de 

saúde para aquele país. O Ministro da Saúde do Panamá, 

Francisco Javier Terrientes, está a realizar uma visita a 

Portugal, durante a qual tem um encontro com o seu 

homólogo português, Paulo Moita de Macedo, visita várias 

unidades fabris do setor dos medicamentos e de cuidados 

de saúde e participa em encontros com empresários 

portugueses. 

Enlace a Web 

 

Enlace a Web 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. La fórmula farmacéutica mejor guardada 
2. Los 15 medicamentos genéricos más consumidos en España 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  "Las vacunas salvan cada año tres millones de vidas" 

  
5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
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Para saber más… 

Anúnciese con nosotros! 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.diversey.com/ip-congress-2015
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Directora 

general de IMS 

Health 

En abril completaron la adquisición de 
Cegedim ¿Cómo está siendo la 
integración?  
 

La integración está siendo muy sencilla 
porque somos absolutamente 
complementarios. Hace años, en IMS, nos 
centrábamos en el servicio clásico de 
información y fuimos evolucionando en 
construir una oferta de servicios para ayudar 
a las compañías a utilizar los datos de una 
manera más eficaz. Vas alcanzando tu nivel 
de crecimiento, pero nos faltaba la pata de la 
tecnología. Decidimos apostar por ser socio 
como herramienta de inteligencia; poder 
ayudar a definir los indicadores que tiene que 
utilizar para soportar la toma de decisiones. 
No disponíamos de masa, ni teníamos 
contacto con el cliente en este área así que 
podíamos construirlo poco a poco o adquirir 
una compañía experta como Cegedim. Es 
muy enriquecedor poder darle una vertiente 
nueva al negocio. 
 
Lleva unos meses como directora general 
de IMS ¿ Qué balance hace de esta nueva 
etapa? 

 
Llevo ya catorce años en IMS. Entré en un 
momento en el que la compañía comenzaba 
a construir nuevos servicios. La percepción 
que el sector salud tiene de nosotros no tiene 
nada que ver con la que tenía hace 15 años; 
cómo nos acercamos al cliente, cómo somos 
capaces de ofrecer un servicio más completo 
y, sobre todo, cómo se comunica. Hemos 
cambiado radicalmente la forma de darnos a 
conocer al exterior. Ha sido muy 
enriquecedor ayudar a construir nuestro 
punto de vista, y es lo que me gustaría seguir 
haciendo.  
 
En estos últimos años el sector ha 
cambiado por completo, ¿no? 

 
En cierto modo ha sido una oportunidad para 
nosotros. Las compañías han tenido que dar 
una vuelta; han cambiado los 
procedimientos, como se da valor a la 
inversión, etc. Para nosotros se presentan 
muchas más oportunidades porque las 
compañías necesitan hacer las cosas de una 
forma diferente, necesitan ayuda y nosotros 
tratamos de darles el punto de vista externo 
necesario para adoptar ese proceso de 
evolución que al final tienen que adoptar.  

P. El sector se ha enfrentado a años 

de incertidumbre, ¿En qué punto 

se encuentra? 
R. Constantemente se han ido 

cambiando las reglas del juego. Es 

necesario disponer de un entorno 

donde poder tomar unos supuestos 

que te marquen como se podrá 

evolucionar, pero si te lo cambian 

cada cuatro meses durante dos años 

es muy difícil de gestionar. Lanzar un 

El sector se ha enfrentado a años de 
incertidumbre, ¿En qué punto se encuentra? 

 
Constantemente se han ido cambiando las 
reglas del juego. Es necesario disponer de un 
entorno donde poder tomar unos supuestos que 
te marquen como se podrá evolucionar, pero si 
te lo cambian cada cuatro meses durante dos 
años es muy difícil de gestionar. Lanzar un 
nuevo producto al mercado lleva muchísimos 
años de investigación y de antelación y la 
incertidumbre del cambio hace que sea muy 
difícil. Y seguimos en la misma línea. Cuando 
entró en vigor el Real Decreto 16/2012 se 
pensaba que ya había parado, pero llegaron 
diferentes OPRs, ahora el borrador del Real 
Decreto de Precios, etc. Desde el punto de vista 
de predictibilidad es muy difícil poder gestionar 
el entorno.  
 
Además ahora se acercan las elecciones 
generales.  

 
Es verdad que la situación política hace al 
modelo aún más impredecible pero podemos 
observar que nuestros gobiernos ahora están 
abocados a una necesidad de diálogo y 
acuerdo que hasta ahora no tenían. Antes o 
después lo que tendrán que hacer todos los 
agentes del sector es colaborar más allá de los 
colores políticos para buscar eficiencias.Hay 
fármacos como los de la hepatitis C que sería 
un pecado que no se adoptase un modelo para 
financiarlos, pero tienen que colaborar porque 
no podemos tenerlo todo y lo primero es que 
todos los agentes del sector lo reconozcan. Hay 
que enseñar al pagador y al proveedor a 
maximizar la utilización de la información para 
aumentar la eficacia. Las grandes 'farmas' 
estarían encantadas de poder ayudar a buscar 
modelos eficaces pero hay mucha desconfianza 
y muchas barreras.  
 
¿Cuáles son las claves para poder asumir 
todas las innovaciones? 

 
El proveedor tendrá que demostrar el valor y 
fijar el precio en función del mismo y para ello 
hay que definir un modelo y ya se trabaja en 
ello. Además, habría que reinvertir los ahorros 
en financiar innovación.  
 
 
Enlace a Web 
 
 
 
 
 
P. El sector del genérico también ha tenido 
que enfrentarse a cambios difíciles, ¿no? 

R. Es verdad que han tenido que afrontar 
medidas difíciles como las reducciones de 
precio, pero a la vez se han producido grandes 
pérdidas de patente y eso les ha ayudado a 
compensar. Sobre todo llama la atención el 
crecimiento de compañías con un nivel de 
inversión mínimo en España que aprovechan 
oportunidades como las subastas de Andalucía. 
También cómo el resto de compañías 

CCoonncceeppcciióónn  AAllmmaarrzzaa  CCaalllleejjaass  
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El PSOE defiende que el Gobierno pague los fármacos innovadores 

Bajan los casos de varicela y la vacunación empieza en 2016 
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Uno de cada 100 bebés nace con una 

enfermedad genética de por vida 

 

 

 
 

 

Uno de cada cien bebés nace con una enfermedad genética rara debido a que, aproximadamente, una de cada veinte parejas 

en edad fértil comparte una alteración genética que transmite a sus hijos, sin terapias que curen o palien sus síntomas. Este escenario 

puede evitase gracias a la medicina preventiva, que permite que los futuros padres conozcan sus alteraciones genéticas recesivas 

para evitar transmitir a sus hijos alguna enfermedad rara. “El conocimiento de la medicina y de la genética junto al avance en 

tecnología permite que cualquier pareja conozca si hay riesgo o no para evitar que nazcan niños con este tipo de patologías”, 

señala el doctor Julio Martín, director de laboratorio del Test de Compatibilidad Genética  de Igenomix, y autor del estudio “A 

Comprehensive Carrier Genetic Test Using Next-Generation DNA Sequencing in Infertile Couples Wishing to Conceive through Assisted 

Reproductive Technologies”, publicado en la revista científica Fertility & Sterility.  

on este escenario, y teniendo en cuenta algunas conclusiones planteadas en el trabajo, los expertos destacan la importancia de que 

los futuros padres se sometan al Test de Compatibilidad Genética (Carrier Genetic Test o CGT), para saber qué genes tiene alterados 

cada persona y evitar tener hijos con algún problema genético raro. Esta prueba incluye el cribado de todas las mutaciones 

recomendadas por los colegios profesionales de ginecología y genética y puede prevenir enfermedades genéticas como la fibrosis 

quística, la atrofia muscular espinal, la hemofilia A, síndrome de X frágil, beta-talasemia, entre otras. 

Enlace a Web 
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